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Conseil de Quartier CROIX-ROUSSE EST et RHÔNE  
Réunion Mensuelle du mardi 18 novembre 2014  
(19h00 à 21h00 à la MEJ / Rue Dumont d'Urville)  
COMPTE RENDU  

 
Présents :  
Bureau : Fabienne CHAMOULAUD - René CLOCHER(CIL) - Mireille GIRARD - Anaïs LANCIEN–  

Autres Participants : Muriel ABRIAL - Wilfrid AUDI  - Mylène BOBYK - René BRIGHI – Alec CERF- 

Gérard DAMEZIN - Richard HAUDUROY - Nicole IACOPINELLI- Xavier POIRIER – Marie-Claude 

SAILLEY - Élisabeth SAUVAGEON – Didier TISSOT 

Élus : Dounia BESSON (Référente)  

Absents excusés :  
Bureau : Yves BOTTON Jean-Pierre QUENARD - Philibert VARENNE (Associations)  
Autres Participants : Isabelle CHEMIN 

Absents :  
Bureau : Brigitte ALBAN - Hélène BENARD - Fernand CHAMBON - Richard DUMON - Guy MORET - 

Patricia JEZEGOU - Muriel NEMOZ (Commerçants) - Fabienne VEYAN-PELISSIER (Institutions locales) 

Rédacteur : Fabienne CHAMOULAUD 

1 Ouverture de séance à 19 h 

Animateur de la réunion : Richard HAUDUROY - Secrétaire de séance : Fabienne CHAMOULAUD 

2 Présentation faite au conseil d’arrondissement le 12/11/2014 :  

a) Anaïs LANCIEN fait la lecture du résumé du mandat 2009/2014 transmis par JP QUENARD et dont 

elle a fait une présentation lors du conseil d’arrondissement. Présentation courageuse compte tenu 

du contenu transmis. Il est fait état des présentations des autres Conseils de quartier vivantes et 

abordant des évènements tangibles. 

b) Discussions autour de cette trame pour en extraire une présentation à faire lors de l’assemblée 

plénière du 16/12/2014. 

Il est noté à la lecture du document « Résumé du mandat » que le conseil de quartier n’est pas à 

l’origine de certaines actions mais plus des associations telles que « La X Rousse n’est pas à 
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vendre » pour le PLU H ; « Ô ce cours » pour l’aménagement du cours d’Herbouville et le projet de 

navettes,  etc. Actions auxquelles le conseil de quartier a adhéré et s’est investi. 

Donc il est noté que le conseil de quartier a soutenu un certain nombre de projets sur le quartier 

(places commandant Arnaud et Bertone) qu’il s’est largement investi dans la concertation du PLUH. 

Point également sur la création éphémère (5 mois) mais joyeuse de la chorale  « cœurs de Canuts » 

qui a regroupé dans les meilleurs moments une dizaine de personnes. 

Un point qui aurait pu apparaître dans la future présentation : Site Internet et forum indépendant, 

néanmoins aucune personne présente n’a la connaissance suffisante pour développer ce sujet. 

A ce jour ce qui existe : 

- Groupe sur le handicap visible et invisible (qui sera présenté le 16/12/14 par Anaïs LANCIEN) 

- Groupe sur l’avenir du Collège Maurice Scève : les plans demandés ne sont toujours pas fournis 

(René CLOCHER - Fabienne CHAMOULAUD) 

- Groupe sur la navette Herbouville/Plateau (initiatrice Isabelle CHEMIN) 

Ce qui devrait être poursuivi ou repris : les diagnostics en marchant, les visites concernant le label 

handi-accueillant pour les commerçants, surveillance sur le devenir du local SNCF avec le projet 

d’un local multi-usager (SNCF/TCL/CPAM) 

En conclusion la présentation du 16/12/2014 sera faite par Fabienne CHAMOULAUD soutenue par 

Richard HAUDUROY, Anaïs LANCIEN  qui présentera le rapport sur le handicap, René CLOCHER sera 

quant à lui le « Maître du temps ».  La transmission d’éléments factuels sur ce qui a été fait par le 

conseil de quartier est la bienvenue pour aider la constitution de cette présentation. 

c) Suite à une remarque des nouveaux arrivants concernant leur manque d’information sur 

l’historique du conseil de quartier il est décidé de faire un tour de table. 

 

. Richard HAUDUROY : arrivant au conseil de quartier, participe au groupe sur le Handicap 

. Wilfrid AUDI : habitant rue Soulary préoccupé par le devenir du Fort St Laurent (1er 

arrondissement) 

. Mireille GIRARD : depuis 3 ans au CQ. A pris un peu de recul devant les discussions du CG parfois 

un peu stériles. 

. Mylène BOBYK : un enfant scolarisé à Ct ARNAUD souhaite connaître ce qu’il se passe dans le 

quartier. 

. René BRIGUI : se préoccupe de la place des jeunes dans le quartier. 

. Nicole IACOPINELLI : souhaite s’informer, participer, être force de proposition et avoir l’occasion 

de rencontrer des gens du quartier. 

. Gérard DAMEZIN : ex administrateur de la MEJ 

. Xavier POIRIER : habite la croix rousse depuis 15 ans s’intéresse au devenir de l’esplanade du gros 

caillou 

. Anaïs LANCIEN : artiste écrivain au CQ depuis 5 ans, est adhérente à la « X Rousse n’est pas à 

vendre » s’intéresse particulièrement au handicap visible et invisible, a fait partie de la chorale et 

indique que le CQ l’a beaucoup aidée à créer du lien social. 

. René CLOCHER : participe que CQ depuis sa création, il est président de la « X Rousse n’est pas à 

vendre », intéressé par tous les sujets. 
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. Muriel ABRIAL : enfant de la X Rousse, a été un peu déçue par les thèmes abordés lors des 

réunions, à ce jour se préoccupe de l’avenir du Collège Maurice Scève. 

. Alec CERF : dans le quartier depuis 2 ans, il souhaite s’investir dans la vie du quartier. 

. Elisabeth SAUVAGEON : habite le cours d’herbouville depuis 18 ans, présente depuis 3 ans dans le 

CQ a constaté que le cours est très isolé du centre de la X Rousse et souhaite son réaménagement 

et de faciliter les transports pour rompre cet isolement. Comme Mireille et Muriel elle a ressenti 

beaucoup de difficultés et d’insatisfactions lors des réunions du CQ. 

. Fabienne CHAMOULAUD : habite depuis 30 ans à la X Rousse, participe au CQ depuis 2 ans, 

intéressés par tous les sujets. 

. Dounia BESSON : élue référente conseillère en économie solidaire et sociale. 

3 Organisation de l’assemblée plénière : 

a) Le lieu et la date devaient être définis ce jour. Il s’avère que JP QUENARD et Anne MIGNOTTE ont 

définis ces points avant la réunion. Donc l’assemblée plénière se tiendra le 16/12/2014 à 19 h Salle 

du Conseil – Mairie du 4
ème 

b) Point sur les inscriptions sur le site : pas de chiffre mais les inscriptions seront possibles sur place. 

c) Modalités d’élections : les membres du bureau seront tirés au sort et le président élu par le bureau. 

Dounia BESSON doit nous transmettre la version définitive de la Charte concernant les conseils de 

quartier. 

4 Questions diverses : 

a) Présentation des modifications du compte-rendu sur le handicap � sera jointe au présent compte-

rendu. 

b) Place Tabareau : concerne plus le CQ centre 

c) Dates à retenir :  

26/11/2014 à 19 h à la Maison des associations (28 rue Denfert Rochereau) : Accueil des nouveaux 

membres des conseils de quartiers. 

16/12/2014 à 19 h assemblée plénière du conseil de quartier Est/Rhône pour constitution du 

bureau et élection du Président. 

18/12/2014 à 18 h à la Mairie centrale : rencontre annuelle des conseils de quartiers. 

5 Adresse site : 

. Site du conseil de quartier Est/Rhône : http://cquartierxrousseest.free.fr 

6 Adresses Mail : 

. Sites des conseils de quartiers du 4ème : cdqouestlyon4@googlegroups.com 

. expression-croix-rousse expression-croix-rousse@googlegroups.com, 

. CQ croix rousse cqcroixrousse@googlegroups.com  

La séance est levée à 21 h 15. 


